



## Une nouvelle unité de soins palliatifs à l'hôpital d'Argenteuil

(25/11/2010 14:29)

**L'hôpital d'Argenteuil inaugure ce jeudi la nouvelle unité de soins palliatifs, en présence du coordinateur du Programme national de soins palliatifs au sein du ministère de la Santé, de Philippe Doucet, maire PS d'Argenteuil et président du conseil de Surveillance, des membres de la direction de l'hôpital et du personnel hospitalier.**

L'hôpital d'Argenteuil s'apprête à inaugurer un nouveau dispositif de soins palliatifs. Au contingent de 16 lits identifiés de soins palliatifs, dans les différents services hospitaliers, viennent s'ajouter 5 lits supplémentaires. 5 autres seront ouverts en 2011. L'objectif de ce nouvel espace est d'accueillir des patients en fin de vie, en leur offrant un cadre confortable ainsi qu'à leurs proches. Cette unité est gérée par une équipe pluridisciplinaire composée d'internes en médecine, d'infirmières, d'aides-soignantes, de psychologues, d'assistantes sociales, de kinésithérapeutes, de diététiciennes et d'agents hospitaliers. De plus, une convention entre l'association JALMALV (Jusqu'à la mort accompagner la vie) et le centre hospitalier d'Argenteuil permet à des bénévoles d'intervenir en collaboration avec le service « soins palliatifs et douleurs chroniques ». Pour le maire d'Argenteuil, Philippe Doucet, cette nouvelle unité de soins *« participe à la modernisation de l'offre de soins du centre hospitalier Victor-Dupouy. C'est une avancée importante dans la prise en charge des malades car elle privilégie le confort des patients et améliore la qualité des soins dispensés. »*

[http://www.vonews.fr/article\\_11587](http://www.vonews.fr/article_11587)

©vonews - Nov 2010